
 	  Michael Lüttke hat Folgendes geschrieben:			  Worüber regen wir uns denn eigentlich auf?
Hier schreibt ein Mensch, der mit wenig Talent gesegnet ist.
Das ist nichts Schlimmes.
Er ist nicht in der Lage sich Kritik zu stellen.
Das ist nichts Schlimmes.
Das ist sein Gedicht, da kann er machen was er will.
Das ist nichts Schlimmes.Michael	

Du legst natürlich fest, was Talent bedeutet und nach welchen Maßregeln sich dieses Spektrum abspielt -
schon klar.
Das sagt derjenige, der sich selbst echauffiert, wenn über seine Gedichte und geistigen Produktionen kein
himmelhochjauchzender Lobpreisgesang durch den virtuellen Äther ertönt.

Wieso machst du dir überhaupt die Mühe, meine Gedichte durchzulesen? Hast du immer und über alles etwas
zu sagen? Dann hast du wohl sehr viel Zeit.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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